



ゆいまあるだより

2018年
1月号



ご家族の皆様、新年明けましておめでとうございます。2017年は何かと忙しい年でありましたが本年は一体どんな1年になるでしょう。ゆいまあるは入居者様、スタッフ一同笑顔の絶えない明るい1年にして行きたいと思っております。皆様、本年も変わらぬお付き合いの程、よろしくお願い申し上げます。



【クリスマス会】



少し早いですが、12月20日、ゆいまあるに真っ赤なサンタクロースがやって来ました。サンタさんから面白い紙芝居とクリスマスケーキのプレゼントです。



サンタさんから任された職員たちが紙芝居の読み聞かせをします。役にハマった職員の身体を使ったダイナミックでコミカルな演技に入居者様も大爆笑でした。

【ご飯準備&レクリエーション】



12月某日、この日は行事食として、買ってきた食材を使い一からお昼ご飯を作りました。不慣れた職員を見かねて経験豊富な入居者様が積極的に手助けして下さいました。



寒くて外に出られないこの季節は屋内レクリエーションをよく実施しています。1階の皆様は玉入れゲームを、2階の皆様はカルタを楽しんでいらっしゃいました。



ホームページに院長ブログ、スタッフブログ掲載しています！

★今月の一押しブログ記事★

12月20日スタッフブログ「今日のおやつは？」是非ご覧ください！

